

VANGUARDIA
DE VERACRUZ

Austeridad obliga a Pemex a prescindir de Fitch Ratings

Ciudad de México.- En conferencia de prensa matutina, el director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero señaló que, ya no contratarán los servicios de la calificadora Fitch Ratings.

Romero afirmó que los servicios de esta empresa para con Pemex dejarán de funcionar hasta mañana 4 de marzo, y que para nada se busca renovar o ampliar el contrato.

Desde Palacio Nacional, Octavio Romero dijo que, Petróleos Mexicanos se encuentra en el marco de legalidad, por lo que sólo contratarán a tres calificadoras.

“Por norma Pemex debe trabajar con dos calificadoras, nosotros heredamos cuatro y se acaba de vencer el contrato con Fitch ya no lo renovamos, vamos a trabajar con tres Standard & Poor’s, Moody’s y HR Ratings”, argumentó Romero.

En este tenor, comentó que, la medida para la empresa productiva les ahorrará varios millones de pesos, enfatizándole al presidente López Obrador “algo es algo”, haciendo referencia al gran ajuste con la despedida de Fitch Ratings.

“Nos ahorramos 350 mil dólares, son 7 millones de pesos. Pues sí, no hay necesidad de tener tantas, con dos es suficientes”, destacó el director de Pemex.